
Ata da 558ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 
Data: 10/10/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Correspondência do SIMEPAR convidando o SIMESC e demais 6 

entidades médicas para a comemoração dos 85 anos de movimento sindical médico paranaense que será no 7 

dia 28/10/2016. Oficio da Unisul de Tubarão convidando para participar da formatura do Curso de Medicina 8 

no dia 16/12/2016. Oficio da FMB convidando a Diretoria Executiva e aos presidentes dos sindicatos dos 9 

médicos do Brasil para a realização do seu 2º Conselho Deliberativo nos dias 3 e 4/11/2016, na sede do 10 

SIMESP, em São Paulo. Ofício da CNPL convidando para o Fórum Sindicalismo, Política e Cidadania nos 11 

dias 20 e 21/10/2016 em Florianópolis. E-mail do Defensor Público Federal, João Vicente Panitz, 12 

convidando para participar da vistoria que a Defensoria Pública da União realizara no CEPON durante a esta 13 

semana com foco na falta de repasse de verbas, más condições de trabalho, inexistência de bloco cirúrgico e 14 

o prejuízo no atendimento.  15 

2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado 16 

2.3. Encaminhamentos: Dr. Oscar entrará em contato com a Diretoria Regional de Tubarão para 17 

comparecimento na formatura do Curso de Medicina. Dr. Cyro comparecerá na reunião da FMB e da CNPL. 18 

Dr. Vânio entrará em contato com o Defensor Público João Vicente para acertar a data da visita ao CEPON e 19 

o Dr. Leopoldo quem deverá acompanhá-lo.  20 

3. Informes:   21 
3.1. Diretoria Executiva: A Assessoria Jurídica representada pela advogada Vanessa Almeida informa que 22 

a SUSEP decretou a Liquidação Judicial da Nobre Seguradora do Brasil SA.  Os médicos que possuem 23 

seguro com a mesma deverão entrar em contato com o escritório para poder garantir a cobertura em 24 

processos judiciais. Para tanto, a Assessoria Jurídica elaborou um informativo que será encaminhado para os 25 

médicos. Dr. Cyro informa que participou da reunião do Núcleo Diretivo da Federação Médica Brasileira 26 

(FMB), no dia 30/10 e que foi obtida liminar obrigando o Ministério do Trabalho e Emprego a retomar o 27 

processo de reconhecimento da FMB. Comunica, também, que foram contratadas assessorias jurídica e 28 

parlamentar para a Federação e que prosseguem os trabalhos de organização da Frente Parlamentar da 29 

Medicina. A próxima reunião do Conselho Deliberativo da FMB será nos dias 3 e 4/11, em São Paulo. Dr. 30 

Daniel Moreira informa que colega de Balneário Camboriú relatou assédio da Unimed quanto às condições 31 

inadequadas de trabalho, redução salarial e “pejotização”, solicitando apoio do SIMESC. Foi procurado pelo 32 

Dr. José Fernando Arruda, que informa o não pagamento da RPM sem justificativa adequada. Foi procurado 33 

por Coordenadores da Eletrocardiograma do Telemedicina da SES, Dra. Luciane Siqueira, Drs. Luciano 34 

Pauli, José Destro e Marcial Amaru Gomez, que informaram que a empresa de outro colega cardiologista foi 35 

contatada para prestar serviços para a SES. Foi procurado pela Dra. Rafaela Martelosso Secron, não filiada e 36 

funcionária da UTI do HF através de “PJ”, reforçando que a SPDM não realizou pagamentos há mais de 2 37 

meses. Dr. Daniel Nunes informa que o Poder Judiciário suspendeu a resolução do CFBM (Conselho Federal 38 

de Biomedicina), considerando que o mesmo ultrapassou os limites e competências que lhe são impostas por 39 

lei. A ação impetrada pelo CFM e SBD (Sociedade Brasileira de Dermatologia) por considerar que as 40 

resoluções da CFBM conferiam aos biomédicos a possiblidade de realizar procedimentos dermatológicos e 41 

cirúrgicos invasivos, atuando como se médicos fossem. Uma grande conquista da Medicina, da SBD e do 42 

CFM.  43 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Marcelo Rogelin refere não ter recebido ligações. Dr. Leopoldo assume o 44 

plantão. 45 

3.3. Diretorias Regionais: Recebemos atas da Diretoria Regional de Joinville dos dias 07 de julho; 4,10,17 46 

e 31 de agosto; 06 de setembro e 05 de outubro e da Diretoria Regional de Blumenau dos dias 08 e 21 de 47 

setembro. 48 

4. Ordem do Dia: 49 
4.1. RPM: Dr. Daniel Moreira relata que segundo o Secretário da Saúde, será reduzida a RPM e 50 

consequentemente também não dará o piso da FENAM. A diretoria discute o assunto e conclui que fará 51 

reunião em cada hospital e se for de comum acordo, poderá ser convocado uma assembleia.  52 

4.2. Piso FENAM: Dr. Vânio sugere que seja aguardada a resposta do Secretário da Saúde para poder dar o 53 

encaminhamento. 54 



4.3 Candidatos a prefeitos e vereadores: Dr. Oscar informa que com muita dificuldade conseguiu falar 55 

com o Gean e o mesmo ficou de ver a possibilidade de vir ao SIMESC. A candidata Angela será convidada a 56 

vir ao SIMESC no dia 24/10. 57 

4.4 Médicos SAMU – estado de greve: Dr. Vânio relata que o SIMESC está recebendo inúmeras 58 

reclamações em relação ao SAMU/SPDM. Que a SPDM alega não estar recebendo a verba do governo. Em 59 

2015, o SIMESC entrou com uma ação junto ao Ministério do Trabalho para que a SPDM pagasse o reajuste 60 

do dissídio aos médicos. A advogada Vanessa informa que antes de entrar com a ação, foram feitas várias 61 

tentativas de negociação junto a SPDM e informa que como a ação é para dissídio ela tramita em prioridade 62 

na justiça.  63 

4.5 FAHECE: Dr. Leopoldo informa que a diretoria da FAHECE pediu demissão coletiva, pelo repetitivo 64 

atraso do repasse de recursos referente ao contrato de gestão celebrado com a Secretaria de Estado da Saúde, 65 

que vem acontecendo desde 2014. A diretoria debate sobre o assunto e o Dr. Leopoldo irá acompanhar a 66 

visita do Defensor Público.  67 

4.6 UPA: Dr. Renato Figueiredo, relata que em reunião de representante da média complexidade com 68 

clínicos da UPA Norte foi anunciado o fechamento de uma das UPAs até o final do ano, caso a situação 69 

financeira da Saúde municipal não melhore. Se isso realmente acontecer os funcionários que são contratados 70 

por RPA serão demitidos e os demais serão remanejados. Foi marcada para o dia 27/10 uma reunião junto ao 71 

Conselho Municipal de Saúde sendo esta questão como um dos pontos de pauta. 72 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado 73 

6. Assuntos informais: Dr. Vânio lembra os diretores que no dia 15/10 teremos a Ocktobermed na ACM e 74 

que a reunião do dia 17/10 será na ALESC, onde acontecerá a homenagem pelo Dia dos Médicos. 75 

 76 

 77 

Florianópolis, 10 de outubro de 2016. 78 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC e revisado pelo 79 

Dr. Renato José Alves de Figueiredo, Secretário Geral do SIMESC) 80 
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